



► KOMPETISI AKU HATINYA PKK

Kelurahan Semaki Tonjolkan Potensi Wilayah



Penilaian Tim Verifikasi TP PKK Kota Jogja pada gelaran *Aku Hatinya PKK Tingkat Kota Jogja* di Kelurahan Semaki, Kemantren Umbulharjo, beberapa waktu lalu.

Kelurahan Semaki, Kemantren Umbulharjo, mengikuti gelaran *Kompetisi Amalkan, Kukuhkan, Halaman, Asri, Teratur, Indah dan Nyaman (Aku Hatinya) PKK Tingkat Kota Jogja*. Kegiatan ini merupakan gerakan masyarakat untuk memanfaatkan halaman di sekitar rumah. Halaman atau pekarangan bisa dimanfaatkan untuk ditanami tanaman produktif, tanaman obat keluarga, tanaman sayuran, hingga tanaman hias. Upaya ini dilakukan untuk bisa meningkatkan pendapatan keluarga di tengah keterbatasan lahan bercocok tanam di Kota Jogja.

Mantri Pamong Praja Umbulharjo, Rajwan Taufiq, menuturkan jajarannya

menyiapkan berbagai unsur dan kelompok masyarakat dari jauh-jauh hari. Dia juga menerima kunjungan langsung dari Tim Verifikasi TP PKK Kota Jogja.

"Beberapa kriteria yang dinilai di antaranya warung hidup, lumbung hidup, tabungan hidup, apotek hidup, perikanan, peternakan, dan rumah sehat. Ada juga penilaian terkait dengan pengelolaan sampah, administrasi Pokja 3 dan administrasi bank sampah," ujar Rajwan saat dikonfirmasi, belum lama ini.

Rajwan menyebut, hampir semua potensi di Kelurahan Semaki berkaitan

dengan ketahanan pangan keluarga. Dia juga mencoba untuk memotivasi warga Semaki untuk bisa memanfaatkan tanam-tanaman yang telah ditanam. Sehingga, bisa menghemat pengeluaran sekaligus memutar perekonomian warga. "Potensi wilayah semuanya merupakan upaya ketahanan pangan keluarga dengan slogan '*Mangan apa sing ditandur, nandur apa sing dipangan*,'" ujar Rajwan.

Setelah tim selesai menilai, dilanjutkan dengan kunjungan lapangan. Dalam kesempatan itu dilakukan panen sayur bersama di kebun RW 02 Kampung Sanggrahan. *(Afi Anissa Karim*)*



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Semaki	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Maret 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005